



平成29年7月3日(月)
尚徳福祉会 馬橋保育園

ジメジメとした梅雨ももうすぐ終わり、夏本番ですね。毎日びしょびしょになりながら、大好きな水遊びを楽しむ子どもたち。これからプールや洗濯ごっこ、夏にしかできない遊びをたくさんしていこうと思います。体調にも気をつけて過ごしていこうと思います。

ねらい・・・水や砂の感触を感じて、保育者や友だちと一緒に夏の遊びを楽しむ

☆7月生まれのお友達☆

3歳になりました。

♡トマトの苗を植えました♡

子どもたちはシャベルを手にプランターに土を入れました。砂場で遊んでいる砂の感触とは違い「やわらかい」と言いながら隣のお友達と会話してニコッと笑い、楽しむ子どもいれば、真剣な顔して土を入れている子どももいました。小さなジョーロで水を入れトマトにあげました。

目で見えるようにお部屋のまえのテラスに置いていると「トマトできた?」「はっぱができてる」と目を丸くして教えてくれる子どもたち。少しずつ芽が出来て、小さな実がなり始めました。大きくなっているのを目にしているととても嬉しいようです。あと少しで赤くなります。楽しみに育てていこうと思います。



☆お兄さんお姉さんと遊んだよ☆

ある雨の日、すみれのお兄さんお姉さんと一緒に遊びました。男の子はすみれの部屋で一緒に遊びました。少し緊張していたちゅうりっぴの男の子たち、いつもと違うクラスのおもちゃに夢中になりながらも気にしてじっとお兄さんたちのことを見ていました。女の子はちゅうりっぴの部屋で遊びました。女の子たちも少し緊張していました。すみれの女の子たちのおままごと遊びをそばで見ているだけだったり、少し近づいてみようかなと、同じところで同じ事をしたりしていました。お兄さんお姉さんと関わることで戸惑いながらも、子どもたちにはいい刺激になったようです。これからも、小さいクラスや、幼児クラスと関わることを取り入れていこうと思います。

お願い

- ・登園時間は9:30までをお願いします。
- ・持ち物には名前を記入をお願いします。
- ・スーパーの袋を着替えカゴに2~3枚入れて下さい。



今月の予定 13日 身体測定 21日 避難訓練